
三原の謎や疑問を教えてください。
（ナゾの場所やギモンに思った経緯などなど...できるだけ具体的に教えてください！） お住まいの地域は？ 年代

昔公安ビルの横にあったタコの電話ボックス、どこに行ったんでしょうか。 三原市内 40代

佐木島の畑の真ん中にある、おちんちんが大きい謎の置物について調べてほしい！ 広島県内（三原市以外） 20代

三原港にあるスクリューのオブジェは何？立ち寄ればわかるのかもしれないけど、歩いて通ることが無いので、「何これ？」と思うばかり 三原市内 30代

イオンの道路挟んだどひ病院の前の石垣の上の公園、どうやっていくの...？ 三原市内 40代

きっぽんかっぽんって三原の皆さん食べてましたか？僕はきっぽんかっぽんって呼んでるんですが、人によって呼び名が違うようです。どこから呼び名が変
わるのか知りたいです。 三原市内 40代

恵下谷に出るコツコツ婆さんの怪談話はなんで語り継がれたか 三原市内 40代

JA三原が「広島レモン」の商標とっているのはなんで...？ 三原市内 40代

広島県外出身です。今は一時期東広島市にも住んでいました。結婚を期に三原に住んでいます。
我が子が、じゃんけんするときの掛け声なのですが、ジャンケンポン、あいこでしょ、じっしんけ(？)、ヨーロッパ、しつこいね、と言っているようです。東広島
では幼稚園で働いていましたが、こんな掛け声はなかった…三原の子たちだけが言っているような気がします。(尾道の知り合いは知らないとのこと)これ
は、ずっと前からなのですか??どれくらい上の年代までこの掛け声を使っているのでしょうか？ 三原市内 30代

城跡のお堀にうなぎが20匹以上いること。
鯉の餌やりに一緒に現れて鯉と一緒に餌を食べています。

うなぎは海から遡上（そじょう）してくるといいますが、どこから来ているのでしょうか？

岡山の後楽園のお堀にうなぎが1匹発見されてニュースになっておりました。
こちらは20匹以上おります。
話題性があるように思えます。

これが絶滅危惧種のニホンウナギでしたら全国ニュースになりそうですが…

是非　何ウナギでどこから来たか　真相を究明して下さい。 三原市内 40代

なぜドラッグストアが多いのか 三原市内 20代

西小学校区にある"学びの森"。実家の近所という事もあり、昔は祖父に"水源地"なのだと言われてよく森に遊びに行っていました。
頂上に巨大なタンクがあるのですが、今も現役の水源地として使われているのでしょうか？
唯一コンクリートで整備されている道には消防車が入れるよう門と注意書きの看板がありますが、空いているところをあまり見た事がありません。 広島県外 20代
鬼滅の鬼殺隊の格好や日本代表なユニフォームでランニングをしている人を
土曜日朝いつも中之町でみるんですが
何故なのか誰なのか
他コスはしないのかが
気になります！

三原市内 30代

小さいことなのですが、一本の桜の木がずっと気になっています。三原竹原線の運動公園を通り過ぎて本郷方面に分かれる信号までの間、天
井川沿いの道路脇に一本の桜の木があります。春になるとこの付近では何処よりも早く咲き始めます。(自分の感覚ですが。)この桜が咲き始め
ると桜のシーズンスタート！と言われているようで毎年春を迎えた喜びを感じます、数年前、この道路の両側の雑木が切り倒され(見通しを良く
するため？)あの桜は残して欲しい…と思っていたらどなたかの要望なのか？切り倒されることはありませんでした。(ホッとしました。)
あの桜の木はどなたの所有なんでしょうか？すぐ下に小さな神社があるのでその神社と関連があるのでしょうか？あの桜は何という桜なんで
しょうか？桜シーズンのシグナルのようなあの桜気になります。三原市民のわずかな人しか気にかけてないかもしれませんが私としてはもっと大
切にしてあげたいのですが…。調べていただけますか？ 三原市内 60代以上

三原城の図面や写真、絵はどのくらいの情報が残っているのか？ 三原市内 20代



三原の謎や疑問を教えてください。
（ナゾの場所やギモンに思った経緯などなど...できるだけ具体的に教えてください！） お住まいの地域は？ 年代

かつての三原城はどれくらいの広さがあったのか　現在の三原駅周辺の航空写真に敷地を重ねてみて欲しい。 三原市内 40代

江戸幕府による参勤交代で各地大名が往来した現在の三原市内の街道コースや目印とされた道しるべ等について、現存する物証等あれば知りたい。 三原市内 60代以上

三原城を解体した時の材を使って、瀬戸田に家を作った人がいるらしいので、調べてほしい。 三原市内 20代

三原にある真田家とか勝村家とか、歴史ある「名家」がいるらしいので辿ってみてほしい。 三原市内 40代

なんで三原駅って、城跡の上に作ったの？ 三原市内 40代

・浮城と駅が半々になってること
・久井の岩海ってどうやってできたの？
・なんで三原のお好み焼きは鳥モツが入ってるの？ 広島県外 20代

半ドン夜市の舞台にもなる帝人通り名前の由来が気になります。 三原市内 10代

やっさ踊りが何故あるのか 三原市内 10代

天気を見ながら仕事をしています。天気予報が当たらない事が中々多いのですが何故でしょうか。
同じような気象条件の場所が全国他にもありますか？ 三原市内 30代

市民大会についてです。グループ分けは、予選をしてグループ分けするか、ランダムに割振りするなど、なぜ毎年チームをシャッフルしないのですか？メン
バーが入れ替わるのに、前年度の結果で決めるのは、三原市に引越してきた時に、違和感を感じました。真剣な競技ならともかく、楽しむことが目的であれ
ば、ランク付けは不要なのではと思いました。市民大会となっているのに、マンションに住んでいて、町内会費を払っていないため、参加資格がないといわ
れました。弁当や飲み物が町内会費から支出されているからのようですが、弁当や飲み物は要らないということでも、声はかかりません。主催は、三原市で
はなく、町内会なのでしょうか? 三原市内 60代以上

筆影の寺山に、お地蔵さんが、たくさんありますが、何方が御世話しておられるのか、教えて下さい。　 三原市内 60代以上

三原市に空港があるのに、空港まで行くバスが少なすぎるのは何故？これじゃ誰も三原にこないよ。交通の便が悪すぎて驚いた 広島県外 30代

三原には活気がないのはなぜ？ 三原市内 30代

いつまでも、みはらし温泉を解体しないのが謎。いつになったら改善されるのか？知りたい 三原市内 40代
三原市の推しは、タコと神明さんとわけぎに柑橘類、たまにやっさ祭り！やっさだるまん？
これからの三原を作るにどのようなかたちで、市としての収益を上げ人が集まり活気ある街つくりを目指しているのか？
尾道＝観光
みたいな、三原に行こう！三原じゃないと？三原の特別感って何？
三原が好きだからこそ、三原の推しが知りたい！

三原市内 40代

ぐらんの湯と映画館が三原にできるって噂を聞いたんですが全然できません。なぜですかねぇ。 三原市内 40代

映画館やスーパー銭湯等ができないのは何故ですか？ 三原市内 20代


